

Recherche...

- [Accueil](#)
- [Info](#)
- [Analyses](#)
- [Galleries](#)
- [Programmes](#)
- [Opinions](#)
- [Archives](#)
- [Radio Islam](#)
- [Radio Culture](#)
- [Afrique](#)

info en bref

- [«Hezbollah, le parti politique le plus puissant du Liban !» \(Tamam Salam\)](#)
- [Ottawa bloque les avoirs iraniens : Téhéran réagit](#)
- [Yémen: Sanaa, complice des Takfiris !!](#)
- [Le martyr de trois Palestiniens, en Cisjordanie](#)
- [Le procès de plus de 1.200 pro-Morsi, ajourné](#)
- [Crimée: la Russie veut-elle scinder l'Europe ?](#)
- [Première tournée européenne du président chinois](#)
- [Crimée : Paris, pris de panique!!](#)
- [Rif de Damas : 175 terroristes tués](#)
- [Irak : les violences terroristes se poursuivent](#)

samedi, 22 mars 2014 14:21

L'Islam et la France hollandaise !!

Taille de police _ _ | [Imprimer](#) | [Add new comment](#)

IRIB- Le ministre français de l'Intérieur, Manuel Valls, croit à la théorie du Choc des civilisations et il a choisi son camp : Israël et ses vassaux arabes et occidentaux.

Pas une semaine ne se passe, sans qu'il ne manifeste, avec ferveur, les liens qui l'unissent à Israël. Il y a quelques jours, Valls a apporté son soutien au député franco-sioniste, David Habib, vice-Président du Groupe d'amitié France-Israël, qui est, aussi, l'un des rares signataires de la «Lettre ouverte au président de la République», (alors, Nicolas Sarkozy), lui demandant de s'opposer à la reconnaissance d'un État palestinien... Habib compte, aussi, à son actif, un mémorable discours prononcé, à l'occasion du rassemblement organisé, par le CRIF, puissant lobby pro-sioniste, en France, dans lequel il assimile l'anti-sionisme à l'anti-sémitisme, et traîne dans la boue ceux qui osent critiquer la politique du régime sioniste. Ces prises de position font écho aux nombreuses professions de foi du député, en faveur d'Israël, notamment,

celle exprimée, en novembre 2012, au moment même où l'armée israélienne déployait l'opération "Pilier de défense", contre la bande de Gaza, qui s'est soldée par des centaines de morts et des milliers de blessés, côté palestinien. Il va sans dire que la communauté musulmane de France ne bénéficie guère des mêmes attentions, de la part du ministre de l'Intérieur, loin s'en faut : sorties sur l'Islam, (au Conseil des ministres), que Valls estime incompatible avec la démocratie, campagnes islamophobes à répétition, interdiction d'une manifestation contre un film raciste anti-musulman, promotion agressive de la laïcité, contre la communauté musulmane, déni de l'islamophobie, dont Valls récuse, d'ailleurs, le terme même. Lors de ses multiples meeting, à Paris, pour «défendre la République contre les extrémismes», le ministre français de l'Intérieur est allé jusqu'à mettre sur le même pied extrême droite et communautarisme religieux – comprendre «musulman». Les Musulmans de France ne se trompent pas, eux qui estiment, à une très large majorité, quelque 77 %, que la France hollandaise est islamophobe et raciste. En effet, cette inégalité de traitement ne fait que refléter la politique extérieure menée par la France. En Syrie, par exemple, celle-ci est partisane des parties les plus extrêmes qui se revendiquent d'un Islam factice, sorti tout droit des usines à pensée obscurantistes des Wahhabites, et qui souhaitent non pas la fin du conflit, pour stopper l'effusion du sang, mais bien l'effondrement de l'Etat syrien, l'instauration d'une multitude d'émirats confessionnalistes, en lieu et sa place, bref, la fin de la Syrie, et, dans la foulée, la fin du beau brassage religieux et ethnique, dont, seul, le vieux Moyen-Orient, a le secret. C'est dommage, pour une France qui se réclame des lumières, d'avoir à sa tête une poignée de marchands d'armes, reconvertis, par la force des choses, en politiques, et qui ne se montrent sensibles qu'à la seule odeur du pétrodollar !



[Tweet](#)

Éléments similaires (par tag)